

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Núm. X - Núm. 2.799 ◆ Centa, Domingo 24 de Octubre de 1943 ◆ Ejemplar: 25 céntimos

Una fecha: 24 de octubre.
Una jornada: Domingo Mundial de la Propagación de la Fé
Una consigna: Ayuda a la más universal e importante de las Obras Misionales Pontificias—
La Propagación de la Fé

España y las Misiones

La tradición de España es auténticamente misionera y cala hasta lo más hondo de nuestra enrañada nacional la convicción arraigada de haber aprendido una verdad y sentir el impulso de proyectarla fuera, de extenderla generosamente en latitud y en extensión derramándola por el orbe y haciéndola universalmente compartida por la humanidad entera.

La raíz de tan nobilísimo sentimiento no descansa precisamente en el mar, aunque si fueron las naves católicas del Descubrimiento la culminación de tan asombrosa tarea. Remonta el afán misionero a las predicaciones de Raimundo Lulio, "cigarra de luz" que en las grutas maravillosas de Mallorca abogó incansablemente por extender el árbol de la ciencia y el de la vida para cobijar a todos los hombres bajo la frondosidad ecuménica de sus ramas cristianas. Y es ésta idea, lo que le hace paladín en la cruzada del verbo y apostol de la palabra en Bona cuando discute con doctores de teología; la misma ansia que lleva la sandalia ducal y misionera de San Francisco de Borja, en los remotos y maravillosos confines del Japon.

España entendió siempre que la verdad no puede pertenecer a una clase ni a un pueblo. Si nosotros estamos en la luz, tenemos el humanitario deber de extender esta claridad por el orbe y hacer que el mundo entero vibre bajo el mismo signo y con igual resplandor. Esta pureza de intención distingue la huella de España y le otorga un puesto de honor en la más universal de las Obras Pontificias: la actividad misionera.

Por llevar la Fé a tierras sombrías, de errores y de negaciones nos hemos desangrado en empresas trascendentales y hemos llevado por mar y por tierra estandartes de Cristo, que eran como los guiones avanzados de Europa en una Cruzada de amor y civilización. Preparamos el terreno, abrimos con sudor y sangre la dureza del surco y dejamos a otros pueblos la tarea menos incómoda y más productiva del comercio o de la organización; pero por encima de todo estaba nuestra tradición misionera. Nadie mejor que España para entender la grandeza de esta Obra apostólica y para pedir a Dios que en éste universal Domingo de la Propagación de la Fé, el corazón y las oraciones de los hombres se unan para que la divina claridad de los Evangelios se extienda sobre todas las latitudes.

EL FARO

GIRAUD regresa a Argel



Argel, 23. — El general Giraud ha regresado a Argel después de una visita de cuatro días a las instalaciones militares de Córcega. — EFE.

En Berlín empieza a revelarse lo que es la "Muralla del Sudeste"

Las montañas griegas, convertidas en inexpugnable baluarte

Berlín 24. — (3 madrugadas) — El camino hacia Salónica, tanto por tierra como por mar, está erizado de fortines y fortalezas.

Según se informa el sábado por la noche a la Agencia Transocean, de parte bien enterada de los militares alemanes, apoyados sobre las experiencias obtenidas en las operaciones aliadas en los Balcanes durante el año 1918, han guarnecido en una intensísima labor, tanto las pequeñas islas del mar Egeo, como las montañas del Continente, de una defensa que es secundaria, tal como en Noruega, por la inaccesibilidad propia de la naturaleza. Elevados muros de cemento armado que se yerguen perpendiculares en las costas, cierran al adversario que intente desembarcar los caminos de acceso al interior del país.

Innumerables son los cañones e innumerables son también los nidos de ametralladoras en los estrechos desfiladeros y gargantas que no pueden ser descubiertos por los aviones ya que todas las instalaciones militares fueron embutidas a fuerza de dinamita en las profundidades de la roca.

Grandes depósitos de agua, puestos de Sanidad, enormes depósitos de víveres y municiones y máquinas eléctricas nuevas, que suministran la corriente necesaria, — todo esto se encuentra en las entrañas de las montañas griegas.

En muchas partes se han construido carreteras nuevas, sobre las cuales ruedan de día y de noche grandes convoyes de municiones y armas.

Formaciones blindadas volantes patrullan allí de un lado a otro, pasando a lo largo (Pasa a la página 6)

En los frentes de Italia la actividad se reduce a operaciones de patrullas

En las orillas del río Infierno el Quinto Ejército ha iniciado un ataque

Ha sido conquistado Luparo

Cuartel Aliado de África del Norte, 23. — Comunicado oficial:

"Mar: Navíos patrulleros de la Marina norteamericana despiegan mucha actividad en aguas de Livorno.

Durante la noche del 19 al 20 de octubre, interceptaron un convoy que navegaba rumbo al norte, integrado por un petrolero pequeño, una barcaza, tipo "F", y tres lanchas rápidas.

La barcaza fué alcanzada por un torpedo y es posible que lo haya sido también el petrolero.

Las lanchas rápidas repelieron con fuego falto de precisión y terminaron disparando las unas contra las otras.

Durante la noche del 20 al 21 y en las mismas aguas, varias unidades de los Estados Unidos, tipo "P", atacaron a un convoy que navegaba rumbo al sur, integrado por tres barcazas tipo "F" y cuatro pequeñas unidades de escolta.

Una de las barcazas fué torpedeada.

El fuego enemigo adoptó de falta precisión en el tiro. Nuestras fuerzas no sufrieron averías ni bajas.

En el Adriático prosigue la actividad naval.

Durante la noche del 20 al 21 de octubre, unos destructores británicos que efectuaban patrullas frente a la costa albanesa, hundieron una chalupa yugoslava, que transportaba fuerzas alemanas.

A la noche siguiente, otros destructores británicos capturaron a un mercante enemigo.

Tierra: En el frente del VIII Ejército, la actividad quedó reducida a operaciones de patrullas y de limpieza.

En el sector central del frente del V Ejército nuestras tropas se apoderaron de una cota muy importante y proceden en la actualidad al mejor aprovechamiento de esta conquista.

En el resto del frente del V Ejército, se realizan avances limitados.

Aire: Bombardeiros medios de las fuerzas aéreas repitieron ayer sus incursiones contra las comunicaciones ferroviarias de Grosseto y Orvietto.

Se observaron impactos en Via al norte de Orvietto.

Bombardeiros medios escoltados por "Lightning" atacaron al aeródromo de Atenas, provocando (Pasa a la página 6)

En Kremenchung han decaído los ataques rusos

Duros combates entre el mar Azov y Saporose

Los alemanes obtuvieron éxitos defensivos

Cuartel General del Führer, 23. — Comunicado alemán:

"Entre el mar Azov y Saporose nuestras fuerzas han obtenido un éxito defensivo después de duros combates en los que han intervenido de modo ejemplar la Infantería y la Artillería alemanas.

En el sector de Kremenchung el empuje soviético ha sido frenado por la acción de importantes formaciones de aviones de combate y de asalto.

El enemigo se limitó a efectuar algunos ataques locales que fueron rechazados, después de cerrar varias brechas practicadas en nuestras líneas.

Un contraataque alemán rechazó a una unidad enemiga hasta el punto de partida pese a la resistencia del adversario.

Nuestras fuerzas se encontraron en esta ocasión con varias columnas soviéticas en marcha a las que inflingieron grandes pérdidas. En el recodo del Dnieper al su-este de Kiev y en la región noroeste de Chernikoff fueron rechazados numerosos ataques soviéticos.

Al oeste de Smolensko el enemigo reanudó sus intentos de penetrar por la "opista" con apoyo de intenso fuego de barrera. Los contraataques alemanes han permitido reducir algunas brechas practicadas en nuestras líneas.

En el curso de las últimas 48 horas el enemigo ha perdido 219 carros de asalto.

Italia.—Es intensa la actividad (Pasa a la página 6)

BALANCE DE UN MES

33 mercantes, con 217 mil toneladas hundidas por los submarinos germanos

Berlín, 23. — 33 mercantes con 217.000 toneladas han sido hundidos por los submarinos alemanes en lo que va de mes. Otros siete fueron gravemente averiados por los impactos de los torpedos y pasará mucho tiempo antes de que puedan volver a navegar. De estos buques 23 eran de nacionalidad inglesa. — EFE.

El centro de armamento de Cassel atacado por la R. A. F.

Quedaron destruidos 44 bombarderos

Londres, 23. — La RAF efectuó anoche un intenso ataque contra el centro de ingeniería y armamento alemán en Cassel, se anuncia oficialmente. Se añade que bombarderos no regresaron a su base. — EFE.

CATOLICOS: celebrad hoy, 24 de octubre, el domingo Mundial DE LA PROPAGACION DE LA FE

A POLO

De 3 a 5 sin numerar. A las 7 numerada. De 9 a 1 continúa. CIFESA presenta la divertida película española de riguroso estreno, titulada

Viviendo al revés

Una película llena de situaciones disparatadas que provocan la carcajada en cada instante.

Una persona que es otra, otra que es una, otra que no es una ni otra. Un criminal que se entretiene jugando al "par-chis". Un banquero que se roba a sí mismo.

En fin

Viviendo al revés

Es el film de la risa producido por Emisora Films. Dirigido por IQUINO, sublime interpretación de ALICIA PALACIOS, JUAN HIDALGO, FRANCISCO M. SORIA y FERNAN POMEZ.

Si usted quiere pasar un rato agradable y divertido vea hoy en Apolo la película española de más gracia, que se ha producido.

Viviendo al revés

Es un film para reír sin precedentes.

Completa el programa el gran noticiario español NO-DO número 42 B y en cuyo resumen se ve la liberación de Mussolini por los paracaidistas alemanes y la entrevista con el Führer.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY.

24 de octubre, Domingo XIX después de Pentecostés. San Rafael Arcángel.

Del evangelio de este día se desprende una consecuencia que no debemos olvidar nunca: que son muchos los llamados y pocos los elegidos.

Lo cual nos pone de manifiesto, que no es basta a los que han llegado al uso de la razón estar bautizados y pertenecer a la Iglesia, sino que para ser número de los escogidos y salvares es necesario, además que conserven en el alma la gracia santificante o la recuperen si la han perdido.

Hay cristianos que se mojan de la religión o de los que la practican, otros que no se atreven a tanto, pero no cumplen sus deberes religiosos ni siquiera los más necesarios; viven absorbidos por sus quehaceres, o entregados a las diver-

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA. - CEUTA

SUSCRIPCION para fundar una escuela de aprendices de Artes y Oficios para niños pobres y menesterosos (internado gratuito).

DONANTES	Donativo inicial	Suscripción mensual fija
Suma anterior ...	529.090 Ptas	1.146 Ptas
Vda. e Hijos de D. Enrique Delgado ...	500 Ptas.	
Empleados de su Agencia:		
D. Juan Orozco Garcia ...	10 "	
D. José Lozano Calvo ...	5 "	
D. Miguel Cordero Espinosa ...	5 "	
D. Antonio Cedeño Chapa ...	5 "	
D. José Sierra Parado ...	5 "	
D. Antonio Trueba ...	5 "	
D. Diego Navarro Cobos ...	5 "	
Total ...	540 "	
D. José Ibáñez Canto ...	3.000 "	100 "
Suma y sigue ...	532.630 "	1.246 "

Ceuta, 23 de octubre de 1943

siones; son cristianos de nombre, pero sin obras de cristianos. Esos tales corren inmediatamente riesgo de que les sorprenda la muerte, sin el vestido de bodas.

Oremos por los cristianos tibios y ayudemos a que sea posible a partir de esa tibieza religiosa, que alguna llamada miento que tal vez es la última invitación para participar del banquete nupcial en la eternidad.

HORA SANTA MISIONAL.

Esta tarde a las siete en punto se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de África una Hora Santa Misional a la que asistirán las Asociaciones de los Jovenes de Acción Católica de uno y otro sexo y las Asociaciones piadosas que radican en la parroquia, estando invitados a ella los fieles en general. Actuará en dicho acto la Capilla de música del Santuario refortada con destacados elementos de dichas Asociaciones de Jovenes.

LAS COLECTAS DE HOY.

Las colectas de hoy en las iglesias de esta ciudad serán en favor de las Misiones. De esperar es que los fieles contribuyan generosamente a dicho fin, agradeciendo al Señor el beneficio imponderable de la Fe y que pisan al Padre de las Luces que ilumina las entenebrecidas inteligencias de los que gimien en las oscuras regiones del error y de la incredulidad.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Felicitación

Celebra hoy su onomástica el Excmo. Sr. Gobernador Militar de esta plaza, don Rafael Santa Pau Ballester, por lo que nos complacemos en enviarle nuestra felicitación.

SEPELIOS

En la tarde de ayer se celebró el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la que en vida fuera, distinguida señora doña Antonia Calderón Palmero, esposa del capitán de Artillería don Antonio Gómez Paz, sumándose al acto numerosísimas personas, con lo que testimoniaron a los familiares el sentimiento que la muerte de la citada señora había producido.

Después de rezado un responso en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, la triste comitiva continuó, despidiéndose al duelo en la plaza Alcázar de Toledo.

Al sepelio en el sagrado lugar asistieron también numerosas personas.

Enviamos nuestra condolencia a la atribulada familia y en especial a su viudo, deseándole la resignación necesaria para sobrellevar tan irreparable pérdida.

También en las primeras horas de la tarde de ayer se verificó el entierro del cadáver de la que en vida fuera profesora del Conservatorio Oficial de Música y Declamación de esta plaza doña Manuela Sevillano, que durante sus años de estancia en esta supo por sus condiciones de bondad y simpatías hacerse arrodadora al repeto y cariño de cuantos le trataron. El acto de conducir su cadáver al cementerio de Santa Catalina se sumaron infinidad de personas constituyendo una sentidísima manifestación de sentimiento.

A sus familiares y en especial a su hermana doña Valentina, le enviamos nuestro pesar, asociándonos a su justo dolor.

Feliz operación

En la tarde de ayer, nos informamos que ha sido operado satisfactoriamente, en Madrid, por el eminente doctor Tapia, el coronel del Regimiento 74, don José Sotelo Garcia. Nos alegramos sinceramente, deseándole un pronto y total restablecimiento.



PERMANENTES Gervú
son inconfundibles
20 y 25 ptas. Independencia (antes Brecha) 49

ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS
Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas
Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa.
VENDO comedor y varios muebles. Alvarez n.º 2, 1.º izquierda. (Plaza Azúcar).
VENDO varios muebles. Teniente Arribas, 7.
SE VENDE casa en Hadú con amplio huerto. Razón Calle O, n.º 5. Hadú.
Varios
FAJAS "MADAMA X". Repre-

HOY en CERVANTES

Por sesiones a las horas de costumbre.

UNA GRAN PRODUCCION EN ESPAÑOL Chamartín presenta a la cantante CLAUDETTE COLBERT en la más deliciosa de sus interpretaciones

La encontré en París secundada por dos figuras de primer orden. ROBERT YOUNG MELVYN DOUGLAS Un asunto encantador y dinámico que hace las delicias del público. Completa el programa el célebre NO-DO 42 A

El miércoles 27 DEBUT de la sin par GRACIA DE TR'ANA y su célebre troupe.

¡ATENCIÓN!
PRONTO, MUY PRONTO
apertura de la sucursal de los MUEBLES "RUIZ"

Doctor Angel Suera
OCULISTA
Diplomado del Instituto Médico Valdecilla Ex-Ayudante del doctor Foyales. Ha reanudado su consulta en Ahmed Saumia, 1 (junto a la plaza de la Audiencia). Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono 869. — TETUAN

COSIO, HIJO
Pruebe nuestro excelente Valdepeñas

Noticias varias

EXAMENES DE ESTADO

En los últimos Exámenes de Estado celebrados han obtenido la calificación de sobre saliente los jóvenes Ignacio Gaytán y Antonio García Jerez.

También aprobaron dicho examen los jóvenes Juan Sanguesa Vicente, Francisco Palacios Aguilar, Antonio Rico Muñoz, José Vázquez Lladó, Emilio García Herrera, Florencio Lázaro Moronta, Rafael Ocuña Calleja, Manuel de la Rubia Rubio, Jesús González, Enrique Berrueto, José Garrido Arroquia y Fernando López Santa María, entre otros.

A los nuevos bachilleres les enviamos nuestra más cordial felicitación.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, aunque no de gravedad, el joven don Virgilio Albert Rosano.

Le deseamos una pronta mejoría.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, don Manuel Maeso Gómez, que regresó ayer de la Península, después de haber sido sometido a una delicada operación quirúrgica.

Celebramos mucho su completo restablecimiento y le enviamos nuestra bienvenida.

MARCHA

Hoy marcha a Sevilla, el doctor don Manuel Rovayo Martí, en unión de su distinguida esposa.

Les deseamos buen viaje.

VIAJEROS

De Madrid llegó, doña Carmen Sánchez Neyra, viuda de Maestre.

Regresó del balneario de Toix, el funcionario municipal don Andrés Matres García.

En el vapor correo de ayer, regresó de Málaga, el comerciante, don Manuel Jiménez Córdoba.

A todos enviamos nuestro saludo de bienvenida.

ONOMASTICA

Hoy festividad del Arcángel, San Rafael, celebran su onomástica, los señores Navarro, Canónigo Magistral de la Santa Iglesia Catedral; Orozco, Depositario del Ayuntamiento; Matres, secretario particular del señor Alcalde; Ibáñez, del Comercio y Sibajas, cajero de la Delegación de "Auxilio Social".

A todos les enviamos nuestra felicitación.

A LA PENINSULA

En el vapor correo de ayer marchó con dirección a Madrid el coronel de Infantería señor López Bravo, siendo despedido en el muelle España por numerosos compañeros y gran número de person lidad.

Al ilustre viajero le deseamos feliz viaje y estancia en la capital española.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las 13 horas del día treinta del actual mes, se reciben por escrito en la Secretaría particular del señor Alcalde y en sobre cerrado, oferta sobre la venta que pretende efectuar el Ayuntamiento de un carro volquete en mediano uso, cuatro ruedas de carro nuevas y los arneses correspondientes de una caballería.

Lo que se hace público por medio de este aviso a los que puedan interesar esa compra.

Ceuta a 22 de Octubre de 1943.

El Interventor, L. Martínez y Barrie.

Anúnciese en EL FARO

EN EL DIA DE SAN RAFAEL ARCANGEL Saludo a los Caballeros Mutilados

Por DARO

Nuestra geografía espiritual se ennoblece y cobra majestad en presencia de la gesta pasada, que es voluntad de permanente actitud a través de sus gloriosos girones, como hitos heroicos clavados al paso de la Historia. Con el paisaje cuajado en la epopeya de nuestro Alcázar toledano, de Belchite, Cuarteles de Simancas y de la Moravia; de Santa María de la Cabeza y de tantos otros lugares de nuestro itinerario heroico, se funde la carne dolorida de nuestros combatientes, de nuestros mutilados, los de ayer y los de siempre, de todos los tiempos y en todos los espacios. Carne de España y alma de España en viva cicatriz que es sacrificio y completa entrega del corazón y de la vida en el altar de la Patria. En la vocación del instante heroico, se remonta la personalidad hu-

mana sobre lo material y hace vibrar a las piedras y da voz a las ruinas, para entrar en el maravilloso clima de lo sublime.

España, renacida de entre sus girones, de sus ruinas, dedica hoy el día a los mutilados. San Rafael, Arcángel viajero de mil caminos, tiende sus brazos a los que combatieron con la conciencia limpia y el corazón sin mácula, para acompañarlos como en el paisaje bíblico, simultáneamente, a través de una segunda vida, rehecha en el amor de España.

El Benemérito Cuerpo exige toda la atención y merece todo el cariño de los españoles, ahora que el país, restañadas sus heridas, recupera el pulso necesario para renovar su firme andadura, con orgullo de siglos, sin tener a lo porvenir.

Porque no faltarán legiones de jóvenes heroicos, cuando la salvación de España y la voz de su Camello lo demanden, en conjunción, el arma justiciera con el espíritu postrado en oración, para irrumpir por los caminos del religio es un batir de alas victoriosas.

Al sereno sol de nuestra Patria transcurren hoy los caballeros mutilados, con irremediables reflejos de emoción en los ojos. Son una estampa viva de la mejor Historia. Para ellos también con la gratitud de España, nuestro saludo pleno de admiración y respeto, saludo cesáreo, tenso, en este 24 de octubre en que la devoción católica del mundo puesta a los pies de San Rafael pide consueve a España la bendición de la Paz, como el mejor presente de buena voluntad que podemos ofrecerle al Arcángel.

Ayuntamiento de Ceuta

En cumplimiento del artículo 32 del Reglamento del Cementerio, se concede un plazo que finalizará el día 31 del presente mes para que los usufructuarios de los nichos vencidos en el primer semestre del año actual, puedan renovarlos.

Pasado dicho plazo serán exhumados los restos y trasladados al osario general.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 23 de octubre de 1943. El Alcalde, José Vidal Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Desde el día de mañana hasta el 30 inclusive del actual, se podrá retirar de los establecimientos de comestibles, el racionamiento correspondiente a la próxima semana, de conformidad con el aviso que se encontrará expuesto al público en cada uno de los citados establecimientos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 24 de octubre de 1943. EL ALCALDE, José Vidal Fernández

NOTICIARIO MUNDIAL

Londres, 23. — El Consejo general de Argelia ha designado a Duclos y a Venturel para que le presenten en la Asamblea Consultiva provisional francesa ha dicho Radio Argel.

También ha difundido la noticia de que Puaux residente general de Marruecos ha dispuesto la disolución de las organizaciones juveniles que aún quedaban en Marruecos sometido por las autoridades de Vichy.—EFE.

Washington, 23. — Antes de caer ligeramente enfermo, el presidente Roosevelt se reunió en la Casa Blanca con los principales jefes y obreros de los sindicatos para discutir los salarios y estabilización.

Los jefes y obreros se mostraron en contra de la estabilización de jornales, alegando un continuo crecimiento del coste de las subsistencias pese a las afirmaciones oficiales en contra.

Roosevelt autorizó la formación de un comité de obreros que ejercerá la vigilancia sobre los precios.—EFE.

Rio de Janeiro, 23. — Ha fallecido el general Manuel Donacimio Vargas, padre del general Getulio Vargas, presidente de la República brasileña. Tenía 89 años.—EFE.

Washington, 23. — El secretario del Departamento de Guerra, Stimson, ha declarado que actualmente hay en los Estados Unidos 140 000 prisioneros militares alemanes e italianos distribuidos en más de cincuenta campos. Dos tercios de ese número son alemanes y los restantes italianos. Muy pocos prisioneros han intentado huir y los que lo consiguieron fueron capturados siempre horas después de la fuga.

Los prisioneros trabajan en las labores agrícolas en las fábricas de conservas o en la reparación de caminos. La declaración de guerra de Italia contra Alemania no ha modificado aún la situación de los prisioneros italianos en los Estados Unidos.—EFE.

Nueva Delhi, 23. — El general Lord Wavell, virrey de la India, marchará próxima

mente a Bengala, donde celebrará conversaciones con las autoridades locales sobre la situación alimenticia en aquella provincia.

Su visita será breve. Lord Wavell asistirá por primera vez al Consejo del virrey el lunes próximo.—EFE.

Espectáculos

"VIVIENDO AL REVÉS, en el "Apolo". (Alicia Pascual, Juan Hidalgo, Francisco M. Soria y Fernán Pomez).

"Viviendo al revés" es una película que entretiene; es buena su calidad artística produciendo una sensación de optimismo, debido a que su argumento es variado y en su desarrollo se han incrustado algunos números musicales bastante afortunados.

El ambiente se ha llevado en la película a Hollywood. La visión que Iquino posee de los estudios cinematográficos de la ciudad americana es lo más meritorio de film. La interpretación — a cargo de nuevas figuras del cine nacional — no es mala, poniéndose de relieve en cada producción, el ritmo superlativo de las aptitudes interpretativas de nuestros actores.

Completó el programa del "Apolo" el noticiario "NO-DO número 42-B". Dos grandes sucesos de verdadera trascendencia mundial presenciaron ayer los espectadores a través de los fotogramas hábiles e interesantísimos de la cámara, recogiendo la importante conferencia interaliada de Quebec y otro grandioso suceso de esta guerra: la liberación de Mussolini por los paracaidistas alemanes, así como la entrevista que el jefe del fascismo italiano sostuvo con Hitler.— J. DELGADO.

"LA ENCONTRE EN PARIS" en "Cervantes". (Claudette Colbert, Robert Young, Melwyn Douglas). — La cinta es trenada ayer en el Cervantes es una graciosa comedia, en la que tres magníficos artistas hacen las delicias del espectador con la intachable interpretación de sus papeles, y con la gracia especial que poseen en cuantas situaciones intervienen.

El bello paisaje suizo es el fondo de esta cinta semi-deportiva. El deporte del hielo toma todas sus formas en "La rencontre en Paris". Se presentan magníficos paisajes naturales.

La dirección del film es digna de elogio por el dinamismo que ha sabido poner a toda la producción. A este dinamismo se une una gran agilidad en la cámara y un lujo en consonancia con el ambiente presentado.— E. V.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

A partir del día de la fecha y en el Tablon de anuncios de esta Jefatura Local, se encuentran expuestas para conocimiento de todos los camaradas no depurados, las instrucciones que han de cumplimentar para que su depuración se lleve a efecto lo más rápidamente posible y en breve les sean canjeados sus carnets provisionales por los definitivos.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento de todos los afiliados al Partido.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 20 de octubre de 1943. EL JEFE LOCAL DEL MOVIMIENTO. — Firmado: Gonzalo Coello.

Advertisement for ALFA sewing machines. It features a detailed illustration of a vintage sewing machine on a wooden table. The text promotes the quality and reliability of the machines, highlighting that they are made in Spain and come with a 20-month warranty. It also mentions that the machines are suitable for both home and professional use. The advertisement is signed by Vicente Martínez, the delegate in Ceuta.



Deportes



Cuatro veces se enfrentaron en Liga EL "MURCIA" Y EL "CEUTA"

Un triunfo de cada uno y dos empates fueron los resultados de tales encuentros

El gran rival que esta tarde va a disputarle los valiosísimos puntos al equipo titular no es nuevo en esta plaza. Se ha visto frente al Ceuta en cuatro ocasiones, todas ellas correspondientes al Campeonato Nacional de Liga (Segunda División), dos de las cuales tuvieron por escenario el estadio "Alfonso Murube".



Así marcó Tavilo uno de los tantos encajados por el Murcia el día 14 de diciembre de 1941 en nuestro Estadio.

un Ceuta con la siguiente alineación circunstancial: Comas; Melito, Melú, Rosado, Gil, Gonzalvo, Abad, García, Bernal, Herrera y Morla.

Como verán ambos equipos cuentan con una victoria y dos empates, resultando favorable al equipo ceuti el cociente particular por cuanto logró marcar en tales encuentros 7 goles, por 5 que consiguió su rival.

Aumentará ahora su ventaja ante este quinto encuentro que suspenderá esta tarde en el "Alfonso Murube"? Difícil es pronosticarlo. El Real Murcia se ha reforzado como el que más y por otro lado atraviesa una forma magnífica que le ha conducido hasta los primeros lugares de la clasificación. En la actualidad es uno de los más difíciles adversarios con que el Ceuta ha de verse las, llegando hasta nosotros con la íntima moral que le proporcionan los recientes triunfos obtenidos dentro y fuera de La Candomina.

Cabe confiar no obstante, en que, al igual que otros partidos jugados contra él sirvieron para iniciar la era triunfal de nuestro equipo representativo, sea este del domingo día 24 el punto de partida de una recuperación a fondo que no solo siga conociendo de la ventaja de las contiendas entre ambos cuadros, sino que sea la verdadera base de esa reacción vigorosa y entusiasta que con tanto anhelo espera el aficionado y que tanto se merece el fútbol local. — PEGUAR.

Competiciones pugilísticas en Alicante

Alicante, 23. — 16 pugiles nacionales subirán al cuadrilátero en esta ciudad el día 31 en el anunciado encuentro entre los equipos A y B, organizado por la Federación Nacional para sustituir suspenso el encuentro España Suiza. En la selección A representa a Marruecos el pugil Sasot, del peso ligero y en la selección B Jiménez, peso medio representando también a Marruecos.

En estos combates serán seleccionados los que vayan a integrar el equipo español que se enfrentará contra el húngaro el día 26 de noviembre. — EFE.

AZUCAR

Cacao vitaminas, sales de cal y féculas de maíz y arroz integran la fórmula del

MAIZKAL

La mejor harina alimenticia para niños y estómagos delicados

Venta en farmacias. Paquete grande DOS PESETAS (Censura Sanitaria n.º 22)

El "Murcia" salió el jueves de viaje y llegó ayer

Su secretario técnico tiene la impresión de que el Ceuta jugará hoy un gran partido

El Murcia llegó ayer a Ceuta. Salió el jueves por la mañana y ha pernoctado hasta llegar aquí, en Granada y Algeciras. El viaje, a pesar de ser largo, lo han hecho de una forma descansada.

Mientras los jugadores dejan su equipaje en el hotel y se lanzan a la calle para conocer la capital nuestra tarea informativa nos lleva a entrevistarlos con el secretario técnico, señor Guillamón, antiguo aficionado al fútbol que nos cuenta viejas anécdotas, algunas verdaderamente simpáticas poniéndonos de relieve el romanticismo del fútbol de entonces con recaudaciones que no llegaban a sufragar los gastos.

Con el señor Guillamón hemos transcrito agradablemente unos minutos, conversando detenidamente acerca del inevitable tema futbolístico.

Nos trajo la charla al recuerdo hacia la inauguración del estadio que verificó precisamente este día Murcia no en idéntico partido con el Ceuta hace diez años.

Los jugadores 20 son los mismos — nos dice el señor Guillamón —. Pero estos que mañana jugarán frente al Ceuta saldrán al campo con

el mismo entusiasmo y espíritu de vencer que lo hicieron aquellos otros equipier de igual categoría para inaugurar el magnífico estadio ceuti. Yo aseguro que vamos a presenciar un buen partido. Venimos con dos titulares menos: el portero Pedrin, contusionado hace unos días en la clavícula y Tito I, enfermo de gripe. Aún así, el Murcia está acoplado y sus líneas responden perfectamente. Insisto en que el partido de mañana será un encuentro noble y competido. Ya lo verán ustedes.

—¿Quiénes componen la expedición? — Renzo, Saura, Novo, Tamayo, Sierra, Torrent, Rodríguez, Gázquez, Tito II, Morera Alfonso, Narro y Calpena. Trece, en total.

Bonet, entrenador del equipo ha venido también junto con el masajista Julceta y el delegado, Iracheta.

Esto es, textualmente, lo que nos dijo el secretario técnico del Murcia en el vestíbulo del hotel al despedirnos cuando estábamos su mano.

"Estoy por asegurar que vuestro equipo dará mañana frente al Murcia uno de sus mejores partidos".

NI CONFIANZA NI TEMOR

El Ceuta se encuentra animado para su choque de hoy con los murcianos

Abad y Morla jugarán en los extremos del ataque

Cuando abandonamos la Secretaría del once titular para encaminarnos a la Redacción y llevar allí hasta las cuartillas cuanto pudimos anotar en nuestro pequeño bloc, es bien firme la creencia de que en directivos y jugadores reina el entusiasmo y que los animos se encuentran bien preparados. Nadie se acuerda de la mala racha que le ha caído en suerte al equipo, ni de las continuadas y abundantes lesiones que han mermado sus filas. El deseo de remontar todas las adversidades, unido al de ofrecer una buena exhibición de jugar y un triunfo a sus aficionados — a este público que tanto les quiere y mima — es algo que hemos podido entrever en todos cuantos esta tarde vestirán la alba camiseta.

Coinciden en afirmar — que mucha razón por cierto — que alguna vez ha de odarle bien las cosas y le ha de abandonar la mala suerte. Y aspiran a que sea esta tarde, precisamente, cuando, poniendo ellos toda su férrea voluntad en la

AJEDREZ

El campeón mundial, Alekhine, juega ocho partidas contra reloj

Madrid, 23. — Hoy se celebra en el Círculo de Bellas Artes el encuentro de ajedrez entre el campeón mundial Dr. Alekhine y otro ajedrecista, que se han inscrito.

Las partidas serán jugadas contra reloj, y los rivales del Dr. Alekhine, son los siguientes señores:

Gutiérrez, Soto, Ortueta, Cifuentes, Gómez, Acebo, Alonso, Gómez, Willy, Kocher, y Arturito Pomar. — ALFIL.

empresa, se pueda lograr lo que tanto anhelan.

Es indudable que no ignoran la clase actual de su adversario. Ello les aparta de una excesiva confianza o un desmedido optimismo que, a la larga, resulta perjudicial. Pero tampoco temen la presencia de su gran rival, ante el cual desean jugar y superarse al objeto de que, en el caso de obtener la victoria, ésta sea onada y lleve a todos los ámbitos el esfuerzo realizado.

No debemos decir más. Nuestra misión no es otra que ofrecer al lector una impresión recogida en nuestra fugaz visita a quienes esta tarde han de librar una dura y tenaz batalla con rival tan calificado como el Real Murcia. Y ahí la tiene en ese entusiasmo y en esos deseos de ganar que poseen y alimentan quienes esta tarde representarán a la Sociedad Deportiva Ceuta.

La alineación del equipo nos la facilita Arteaga, después de muchas peripecias. Ilumadas telefónicas, y paseos hacia arriba y hacia abajo. Es esta: Ortega, Pírico, Pepín, Rosado, Japón, Gil, Abad, Talavera, Bernal, Guillermo y Morla.



ESTADIO ALFONSO MURUBE

Hoy Domingo 24

A las 4:30

CHAMPIONATO NACIONAL DEL LIGA SEGUNDA DIVISION PARTIDO DE LA MAXIMA EMOCION

REAL MURCIA

S. D. CEUTA



ALGECIRAS AL DIA

PASO DE FLECHAS A LA SECCION FEMENINA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Regreso del Excmo. General señor Barron y Ortiz

PASO DE FLECHAS A LA SECCION FEMENINA DE FET Y DE LAS JONS

Con motivo de la celebración del día de Santa Teresa de Jesús, Patrona de la Sección Femenina de FET y de las JONS, se celebró el acto de pasar las flechas a la Sección Femenina. De este acto no dimos cuenta a su debido tiempo por no haber tenido conocimiento de su celebración. Ante el mausoleo de los Caidos erigido en el Cementerio, tuvo lugar este sencillo pero en el grado elocuente acto. Asistió el jefe local del Movimiento que dirigió unas frases a las nuevas falangistas.

Finalmente en la ermita del mausoleo se rezó un Rosario aplicado por el alma de nuestros gloriosos caídos las nuevas camaradas son: Purificación Pérez Lorenzo María del Carmen García Sanz, Sebastiana Muñoz Cano, Dolores Díez de Oñate, Isabel Pérez Blanco y Encarnación Casares Espinosa.

EL GOBERNADOR MILITAR DEL CAMPO DE GIBRALTAR

Se encuentra en esta ciudad don Fernando Barrón y Ortiz, DA COMIENZO EL TRIDUO EN HONOR DE SANTA LUCIA

Anoche dio comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma el solenne triduo organizado por la Hermandad de Santa Lucía, en honor de su Sagrada titular, con motivo de la primera misa que el próximo día 25 se celebrará en el altar que recientemente le ha sido consagrado.

El templo se encontraba totalmente decorado.

CARTELERIA

CASINO CINEMA

Domingo 24. En sesiones numeradas a las 6:30, 8:30 y 10:30. Estreno de la joya cinematográfica de la Hispano Fox Film "NOCHES EN RIO" por Victor Mac Laglen. De los deliciosos bulevares de París a las traicionadas plagas del Brasil.

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE

Médico forense por oposición

Consulta de 3 a 5

Pasaje Romero 16. Tel. 262

BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

talmente lleno de flores entre los cuales estaban todos los afiliados a la Delegación Local Independiente de Ciegos.

El altar mayor ofrecía un magnífico aspecto totalmente iluminado y a la derecha en majestuoso altar portátil se encontraba la imagen de Santa Lucía. Es digno de hacer mención especial de este altar. El fondo le continúa un precioso dosel de da blanca recogido en tres picos con mucho gusto y adornado con rosas y otras flores como asimismo enredaderas. El altar tenía el mismo adorno de flores y una preciosa candelaria que recientemente ha sido adquirida por la Hermandad. Una bien distribuida iluminación terminaba de dar expresión al magnífico conjunto.

Ofició el Rvdo. Padre S. S. y director del Instituto de En-

te se dió la bendición con S. D. M.

Un acoplado coro de voces femeninas unió cánticos religiosos durante la celebración de estos actos.

No queremos terminar esta primera información sin decir una sincera felicitación a la señora doña Milagros Escun de Valdés por su acertada dirección en el adorno del altar.

ASITIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja los siguientes lesionados: Juan Vico Coll, de herida convexa de un centímetro en la región frontal; Juan Fernández Fontañez, de fuerte contusión y hematoma en la región frontal y alcoholismo de segundo grado; Pedro Oliva Morales, de

ALPARGATERIA

"FLUXA"

Ofrece a Vd. en todos los artículos durante el mes actual de octubre una gran rebaja de precios

Emilio Santacana, 5

ALGECIRAS

señanza Médica don Andrés Yun Encinas, asistido por el Padre también S. S. don Serafín Rodríguez. Fue expuesta S. D. M. y rezado el Santo Rosario. A continuación ocupó la cátedra sagrada Rvdo S. S. director de las Escuelas Salesianas y asesor religioso de la Delegación Local de Ciegos don Antonio Espinosa Sierra, que empezó hablando del milagro del ciego de Jericó y a continuación desarrolló magníficamente el tema de ciegos corporales y ciegos del alma, haciendo ver cuanto más temible es esta última ceguera que la primera, ya que la primera puede acercarnos a Dios mientras que la segunda es que hace es separarnos definitivamente de El. Anteriormente dedicó amonadas frases a ensalzar la figura del Caudillo, que entre otros beneficios para España ha obtenido el que los ciegos dejen de ser una carga para todos y si pueden ganarse su sustento diario por sí mismos. Finalmente

herida incisa de dos centímetros en el dedo meñique izquierdo; José López Martínez, de herida incisa en la región lumbar derecha; Antonia Domínguez Guerra, de varias erosiones y lesiones en distintas partes del cuerpo; Joaquín Laja Rodríguez, de herida incisa de un centímetro en la mano derecha. Todos de pronóstico leve.

CENTRO DE TELEGRAFOS

En las oficinas del centro de Telégrafos y por desconocerse el paradero de los destinatarios, se encuentran depositados los siguientes despachos telegráficos: de San Roque para administrador Talleres Penitenciarios, Alcalá, Pez 27; de Madrid para Alfonso La rrea en Hotel Marina.

¿Quiere ser millonario?

Compre en "La Uva", donde por cada litro de vinos y licores o botellas de marca de los mismos le regalan una participación de VEINTICINCO céntimos de la LOTERIA NACIONAL.

Vinos y Licores "LA UVA" Sacramento, 13.—ALGECIRAS.

DE FUTBOL

Para Huelva

El cuadro de jugadores que marchará hoy con destino a Huelva es el siguiente: Sierra, Orozco, Domínguez, Arana, Caballero, Simón, Belmonte, Morita (que se les unirá en Sevilla), Lolillo Díaz, Olivares, Eduardín y Carrasco. Les acompañan el representante del equipo señor Vivanco, entrenador señor Carvajal y el masajista. Desearíamos un buen viaje y mucha suerte en su actuación ante el equipo onubense.

ACUSE DE RECIBO

Libros

Hemos recibido atentamente enviada por su autor la obra titular "El Acento Prosódico en algunas palabras italianas y sus similitudes españolas", original de don André Monreal Jaén, catedrático de la Escuela Profesional de Comercio en Gijón profesor del Real Instituto Jovellanos.

Desde La Línea de la Concepción

VARIAS NOTICIAS

Marcharon a Madrid para pasar unos días las señoritas Herminia y Nieves Taboia, a quienes acompaña su hermano Pepe.

—Regresó de Cádiz don Alfonso Cruz Herrera de estuvo en la capital de la provincia para asuntos de arte.

—Después de recorrer varias poblaciones de Andalucía regresó a esta don Arturo García Gallego.

DEPORTIVA

Hoy saltará al campo los siguientes jugadores de la "Balona": Escalapé, Gallardo, Sedeño Vivas, Cortés, Triguero, Pedrin, Povar, Alís, Cordeiro y Castillo.

Se encuentra entre nosotros el medio derecha de la Balonpédica, Carrasco, quien se entrenará para próximos partidos de campeonato.

El señor Monreal, con perseverancia, trabajo y gran erudición ha hecho un libro de gran provecho para todos los que quieran conocer la lengua del Dante. A pesar de lo arduo del tema es digno de admiración la competencia técnica con que ha sido desarrollada. En resumen el tema elegido por el señor Monreal, no ha podido ser más interesante, ni el desarrollo del mismo más ameno y autorizado. Estamos felicitando al señor Monreal por el acierto que supone la edición de su obra.

R. Mollilla.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 22. 609.

ACADEMIA NAVARRO

Han quedado organizadas en este Centro las clases de repaso de los siete cursos de Bachillerato para alumnos no colegiados, de 3 a 7 de la tarde.

Delegación del Comité Central de Arbitros en la región Hispano Marroquí de futbol

Por la presente se convoca a matrícula para exámenes de Arbitros de Fútbol.

Para instrucciones y recoger impresos en esta Delegación, sita en J. A. P. Rivera número 1 entresuelo.

Plazo de admisión de matrículas hasta el día 30 de octubre del corriente.

EL DELEGADO.

Nos aseguran que la directiva de la "Balona" hace gestiones sobre un delantero para el equipo y que este es de verdadera valía y prestigio entre los futbolistas.

MEJORIA

Experimenta notable mejoría, nuestro buen amigo el industrial de esta don Gerardo Díaz. Lo celebramos.

ALGECIRAS-JEREZ

Marchó para Algeciras-Jerez de la Frontera para asuntos de negocios, el activo agente comercial, don Enrique Carreño.

BODA

Para el día 28 del actual, ha sido fijada la boda de la distinguida señorita María Luisa Berenguer Mora, con don Lufgardo Macia López, alcalde de esta ciudad.

FIERRO



Vigile su salud!

- Si se nota cansado y deprimido
- Si su sueño no es reparador
- Si el trabajo se le hace insoportable
- Si su memoria le traiciona
- Si sus nervios están excitados

RECURRA CON CONFIANZA AL Fósforo Ferrero

Super-alimento vegetal de alto poder nutritivo y reconstituyente. Después de un breve tratamiento con 4 comprimidos diarios, sus músculos serán más ágiles, su cerebro más capaz, el equilibrio de sus nervios y el bienestar físico le harán vida y trabajo fáciles y agradables.

CONSULTE CON SU MEDICO

APROBADO POR LA CENSURA SANITARIA CON EL N.º 3581

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agutina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños. Puericultura MEDICINA GENERAL

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 16

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera)

dad de exploración lo largo de todo el frente.

Poderosas formaciones de aviones de combate alemanes han bombardeado el puerto de Nápoles provocando incendios y extensos daños en los muelles, almacenes y depósitos.

En el Mediterráneo oriental la Luftwaffe ha efectuado una incursión de bastante envergadura contra una base insular enemiga.

Las formaciones de la RAF atacaron anoche los territorios del centro y sudoeste de Alemania.

Aviones enemigos efectuaron un grave ataque terrorista contra Cassel.

Según las últimas noticias han sido destruidos 48 bombarderos británicos.

La ciudad de Londres fue nuevamente bombardeada en la noche de ayer por aviones de combate alemanes.—EFE.

MIENTRAS LOS ALEMANES MEJORAN POSICIONES EN EL NEVEL, LOS RUSOS ATA CAN EN CHERNIKOF

Berlín, 23. — Con relación a los combates en el sector neutral del frente septentrional del frente del Este, la Oficina Internacional de Información dice que durante el día de ayer han continuado las tentativas de penetración por parte del adversario al este de Chernikof.

Fuerzas alemanas que les atacaron de flanco de una manera inesperada les obligaron a ceder terreno.

Los soviets intentaron nuevos ataques a lo largo de la carretera que va de Smolensko a Orcha, con siete divisiones de refresco, pero estos ataques se estrellaron contra una defensa bien preparada.

En el resto del Nevel las formaciones de infantería alemanas como consecuencia de los combates locales han podido mejorar sus posiciones. Se ha podido comprobar la existencia de nuevas concentraciones bolcheviques sobre todo de artillería al norte del Lago Ilimo y en el sector de Leningrado.—EFE.

ATAQUE POR SORPRESA

Berlín, 23. — Lanchas rápidas alemanas efectuaron anoche un ataque sorpresa contra las concentraciones de unidades de desembarco efectuadas por los soviets en la bahía de Anapa.—EFE.

EN LA REGION DE KAVIENG (Nueva Irlanda) SE REGISTRO UN BREVE COMBATE AERO-NAVAL

UN CRUCERO NIPON RESULTO AVERIADO

Cuartel Aliado del Pacífico suroeste, 23. — Comunicado de hoy sábado:

"En la región de Kavieng, Nueva Irlanda, bombarderos medios atacaron y averiaron un crucero ligero japonés. En la región de Bogadjir (Nueva Guinea), unidades medias bombardearon y ametrallaron la carretera principal y destruyeron dos puentes provocando incendios y extensos daños en tres pueblos. Bombarderos pesados arrojaron 221 toneladas de bombas explosivas sobre las regiones ocupadas por el adversario al norte de Pischaffen, en Saterberg Wareo y en los alrededores, provocan-

La conferencia de Moscú

MOLOTOV PRESIDE TODAS LAS SESIONES

Londres, 23.—La conferencia tripartita de Moscú ha logrado ya progresos sustanciales, declara el enviado especial de la Agencia Reuter en la capital soviética.

Las dos últimas sesiones, añade, fueron muy largas y cansadas para cuantos tomaron parte en ellas, pero estos tenían aspecto sonriente al salir del palacio de Spiridovka.

Se sabe que todos los participantes siguen sumamente satisfechos por la mutua comprensión manifestada por la medida del acuerdo ya alcanzado.

Molotov es quien preside las reuniones.

Era deseo de los rusos que

cada uno de los tres ministros ostentase sucesivamente la presidencia, pero Cordell Hull y

Anthony Eden insistieron para que las desempeñase permanentemente Molotov.—EFE.

Anthony Eden recibido por Stalin

Washington, 23. — Anthony Eden, ministro británico de Negocios Extranjeros ha sido recibido anoche en audiencia privada por Stalin, según anuncia el corresponsal yanqui en Roma.

Las sesiones de la conferencia tripartita —añade— prosiguen dentro del mayor secreto hasta el punto de que la prensa rusa no publica ni una sola palabra sobre la existencia de tal reunión y de sus deliberaciones. El general soviético

Golikoff asiste a la conferencia como técnico militar en unión del general norteamericano Deane y del inglés Ismay.

En Washington el nuevo embajador soviético, Andrey Gromiko, ha pronunciado un discurso por la radio dirigido al pueblo yanqui en donde afirma su propósito de laborar por una mejor colaboración entre Rusia, Estados Unidos y Gran Bretaña.—EFE.

En Bilbao se reunió el Consejo provincial de la Falange

Se construirán la Casa Sindical, la Escuela de Aprendices y 1.500 viviendas protegidas

Bilbao, 23. — En la Jefatura Provincial del Movimiento bajo la presidencia del jefe provincial y gobernador civil se ha reunido el Consejo Provincial de la Falange.

Asistieron todos los delegados de Servicios y de Informaciones sobre sus respectivos departamentos.

El delegado provincial de Sindicatos, camarada Giménez Torres, se refirió a la casa sindical a la que se dotará de todos los servicios sindicales, biblioteca, casino, hogar, salón de billar, salón de ensayos de las masas corales y restaurant económico.

En el edificio destinado a la formación profesional de aprendices

con una capacidad para 100 jóvenes camaradas, será montada la escuela que será modelo en España y podrá equipararse a otras de Europa en su género. Su coste es de cinco millones de pesetas.

También se proyecta la construcción de un campo de deportes por un presupuesto de cuatro millones de pesetas.

Respecto al problema de la vivienda, manifestó se halla en tramitación la edificación de un grupo de mil quinientas viviendas protegidas, para productores, en un solo bloque.—CIFRA.

Durante una incursión aérea sobre Londres, Churchill visitó las baterías de la D. C. A.

El tronar de los cañones hacía temblar la estructura de cemento. - Le acompañaba su hija Mary

Londres, 23. — Durante el ataque aéreo a la capital inglesa por aviones alemanes en

la tarde de ayer, Churchill visitó las baterías de defensa antiaérea en la que su hija Mary presta servicios como auxiliar femenino. El tronar de los cañones hacía temblar la estructura de cemento del puesto de mando donde se encontraba el primer ministro.

Churchill vestía su abrigo negro abotonado hasta la barbilla en combinación con su hija que vestía de uniforme. El general Pyle, jefe de los servicios de la DCA se encontraba en el puesto de mando con sus oficiales cuando llegó el primer ministro.

Es la primera vez que Churchill ha visitado personalmente las baterías de la DCA de la región londinense durante la incursión aérea adversaria.

En el interior del pequeño puesto de mando que es uno de los principales centros de defensa de Londres, un grupo de muchachas de servicio Auxiliar femenino vestidas con

Laycock ha sustituido a Lord Mountbatten en la jefatura de operaciones combinadas

Londres, 23. — El general de Brigada, Laycock, ha sido nombrado jefe de las operaciones combinadas, como sucesor de Lord Luis Mountbatten.

Laycock, tendrá categoría de mayor general.

El nuevo jefe tomó parte en el golpe de mano de los comandos contra el Cuartel General de Rommel en Libia en el año 1941 para lo cual desembarcó en un destructor utilizando un bote de caucho.

El y un sargento fueron los únicos que regresaron a las islas británicas después de haber vagado por el desierto durante más de cuarenta días. También figuró al frente de los comandos que protegieron la evacuación de Creta. En Sicilia se distinguió notablemente siéndole conferida la Cruz de Servicios Distinguidos.—EFE.

"La muralla del Sudeste"

(Viene de la primera)

de las barricadas alambradas con púa, de los refugios y de los campos de minas.

Estos son los primeros detalles que se suministran de parte alemana sobre la gran "muralla del Sudeste".—TRANS OCEAN.

LA GUERRA EN ITALIA

(Viene de la primera)

cando incendios en la zona de dispersión.

Nuestros bombarderos medios y cazas cazas bombarderos hostigaron las concentraciones de tropas y baterías enemigas en el campo de batalla durante toda la jornada.

Al sur de San Salvatore un depósito de municiones.

Bombarderos nocturnos atacaron las instalaciones ferroviarias de Porto Civitanova.

En el curso de ataques efectuados anteayer día 21, por la aviación enemiga contra la navegación aliada frente a la costa de Africa del Norte, el adversario perdió cuatro aparatos.

Una formación enemiga atacó la zona portuaria de Nápoles durante la noche del 21 de octubre, pero no causó daños.

El enemigo perdió cinco aviones.

Un aparato aliado no ha regresado.—EFE.

El Cairo, 23. — La emisora de esta ciudad anuncia:

"Después de rechazar nuevos contraataques alemanes los Ejércitos V y VIII han avanzado ocho kilómetros en dirección a Roma.

Partiendo de los pueblos recién ocupados de Oratino y Busto, ambos situados al oeste de Campobasso las formaciones del V Ejército han atacado las posiciones ocupadas por los alemanes a grillas del río Inferno. Los germanos resisten encarnizadamente.—EFE

CONQUISTA DE LUPARO POR EL VIII EJERCITO

Argel, 23. — La emisora de esta capital anuncia la conquista de Luparo, a 23 kilómetros al noroeste de Camobasso, por el VIII Ejército.—EFE.

Nota de la Secretaria General de la Alta Comisaria

"La Secretaria General de la Alta Comisaria de España en Marruecos hace público, para conocimiento de los padres de los voluntarios de la División Azul fallecidos en lucha contra la URSS que el Alto Mando de las fuerzas alemanas ha acordado concederles una "ayuda por una sola vez". Las peticiones se harán rellenando unos cuestionarios que serán facilitados por el Consulado alemán de la localidad del peticionario".

Tetuán, 23 octubre 1943.

pantalones masculinos, ejecutaban las órdenes que recibían con precisión matemática. Después de siete intentos de penetración solamente tres de los aviones advirtieron consigieron pasar por encima de la barrera defensiva de la DCA y penetrar en la región londinense.—EFE.

Cinco mil heridos graves alemanes regresaron a su patria

Berlín, 24 (3,15 madrugada) — El viernes llegaron a un puerto alemán los primeros grupos de los cinco mil soldados alemanes gravemente heridos y canjeados por igual número de prisioneros de guerra ingleses, igualmente heridos de gravedad.

El sábado, los repatriados fueron recibidos por el gobernador militar y el jefe regional. El primero les dirigió una alocución, dando lectura

a un cordial telegrama del Führer y entregando luego a cada uno de los heridos un donativo especial de Hitler.

Después de breve permanencia en los hospitales del puerto los hospitalizados fueron o los situados en las inmediaciones. Los soldados regresaron a ciones de estos.

Próximamente llegarán otros transportes de repatriados.—TRANSOCEAN.